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CLUB ALPINO ITALIANO 

SEZIONE DI BARDONECCHIA  

 

 

ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELLA SEZIONE 

VERBALE    ASSEMBLEA 

Il giorno 24 del mese di marzo dell’anno 2018 in Bardonecchia alle ore 17,00 presso la saletta 
adiacente alla Biblioteca Comunale si è riunita l’Assemblea Ordinaria dei soci C.A.I. della sezione di 
Bardonecchia ai sensi dell’Art. 14 dello Statuto vigente, per discutere ed approvare il seguente 
ODG: 
1) Approvazione verbale dell’Assemblea ordinaria del 29 marzo 2017 
2) Relazione del presidente per fine mandato 
3) Relazioni commissioni 
4) Approvazione bilancio consuntivo 2017 
5) Approvazione bilancio preventivo 2018 
6) Comunicazione di accettazione della nuova sottosezione di Sauze d’Oulx 
7) Quote sociali 2018 
8) Elezione nuovo direttivo 2018-2021 
9) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti i soci :      
Alini Ezio 
Antonicelli Carmen 
Bellet Marilena (delega Scarpa Carlo) 
Blanc Alberto (delega Alini Ezio) 
Boschiazzo Ezio 
Bozzolan Marco (delega Alini Ezio) 
Burigo Enzo 
Burigo Emanuela 
Chiabrando Wanda 
Cogo Eraldo 
Cravero Franco 
Debili Paola (delega Dijaux Agnes) 
Dijaux Agnes 
Fulvi Luigi (delega Olmi Isabelle) 
Gambelli Giorgio 
Granello Antonio 
Guiguet Daniela 
Lantelme Carlo 
Maletto Luisa 
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Markovic Slavica (delega Massara Paolo) 
Massara Paolo 
Menetto Mario (delega Granello Antonio) 
Musso Carla 
Olmi Isabelle 
Perron Massimo (delega Dijaux Agnes) 
Piccoli Saverio 
Sina Giuseppe 
Scaglia Piero 
Scarpa Carlo 
Timon Aldo (delega Scarpa Carlo) 
 
La presidenza dell’Assemblea, ai sensi dell’art. 17 dello Statuto vigente, viene assunta dal socio 
Carlo Scarpa, verbalizza in qualità di segretaria la socia Carmen Antonicelli . 
 
Punto 1. Approvazione verbale dell’Assemblea ordinaria del 29/ marzo 2017 
Approvato all’unanimità. 
 
Punto 2. Relazione del presidente per fine mandato 
Il presidente Piero Scaglia legge la relazione conclusiva dei 6 anni di presidenza. 
 
Punto 3. Relazioni commissioni 
Agnese Dijaux legge la relazione della commissione scuole, Ezio Boschiazzo relaziona sulla 
commissione escursionismo. Interviene anche il socio Giorgio Gambelli, istruttore di sci alpinismo, 
facente parte anch’esso della commissione escursionismo. 
 
Punto 4. Approvazione bilancio consuntivo 2017 
La segretaria Carmen Antonicelli espone il bilancio consuntivo al 31/12/2017 che viene approvato 
all’unanimità. 
 
Punto 5. Approvazione bilancio preventivo 2018 
Viene esposto e approvato all’unanimità il bilancio preventivo 2018. 
 
Punto 6. Comunicazione di accettazione della nuova sottosezione di Sauze d’Oulx. 
Il presidente comunica che è stata approvata dal Direttivo la ricostituzione della Sottosezione di 
Sauze d’Oulx presso la  sezione di Bardonecchia. Tale trasferimento sarà ufficializzato dal prossimo 
ottobre 2018, quando il CAI Centrale attribuirà il codice della sottosezione facente riferimento alla 
ns. sezione. 
 
Punto 7. Quote sociali 2018. Restano invariate le quote per il 2018, l’assemblea all’unanimità 
approva. 
 
Punto 8. Elezione nuovo direttivo 2018-2021. 
Il Presidente dell’Assemblea presenta i candidati elencati sulla scheda elettorale. Dà lettura 
dell’art. 27 dello Statuto vigente ed illustra le modalità di voto e dà inizio alle operazioni di voto. A 
votazioni avvenute, con la collaborazione di due scrutatori, viene eseguito lo scrutinio ed il 
presidente comunica all’Assemblea l’esito delle votazioni. 
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Per il rinnovo del Consiglio Direttivo hanno riportato voti (votanti n. 30): 
Antonicelli Carmen     voti 26 
Boschiazzo Ezio  voti 21 
Burigo Enzo   voti 22 
Dijaux Agnese   voti 17 
Gambelli Giorgio  voti 17 
Maletto Luisa   voti 8 
Perron Massimo  voti 22 
Scaglia Piero   voti 25 
Risultano eletti i 7 candidati che hanno avuto le maggiori preferenze. Esclusa pertanto la candidata 
Maletto Luisa  che, per decisione del Direttivo sezionale, entra a far parte del collegio dei revisori 
dei conti. 
Per il rinnovo dei Collegio dei revisori dei conti i votanti sono stati 30, di cui voti validi 27 e schede 
bianche 3. 
Hanno riportato voti: 
Cravero Franco   voti 27 
Garnier Alain    voti 24 
Il Collegio dei revisori dei conti risulta pertanto composto dai soci Cravero Franco, Garnier Alain e 
Maletto Luisa. 
 
Alle ore 19 il presidente scioglie l’Assemblea  
 
Il presidente dell’assemblea      Il verbalizzante 

Carlo Scarpa        Carmen Antonicelli 


